

# *Llegó a Cuba brigada suramericana*

---



La Habana, 22 de ene (RHC). La Brigada Suramericana de solidaridad con Cuba arribó al país con más de 100 integrantes que procedentes de sus respectivos países demuestran permanente amistad.

A este contingente en su décima quinta edición se incorporaron jóvenes, mujeres y hombres de Brasil, Argentina, Chile y Uruguay, quiénes permanecerán en la nación caribeña hasta el dos de febrero.

De acuerdo con el programa de actividades los brigadistas realizarán trabajos agrícolas en áreas del Campamento Internacional Julio Antonio Mella de la occidental provincia de Artemisa donde se hospedan durante la solidaria visita.

Igualmente participarán en la marcha de las antorchas en La Habana como saludo al aniversario 165 del natalicio de José Martí, Honrarán al comandante Ernesto Che Guevara en el mausoleo de Santa Clara y a Fidel en el cementerio de Santa Ifigenia de la provincia Santiago de Cuba.

Elio Gamez vicepresidente primero del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos ofreció la bienvenida a los brigadistas y agradeció su presencia en la nación caribeña.

Los brigadistas suramericanos manifiestan satisfacciones por este intercambio de experiencias que experimentan mediante vínculos con la población y visitas a instalaciones culturales e históricas.

El contingente recibirá igualmente conferencias acerca las actuales labores sociales y económicas del país para concluir la visita a principios de febrero con el encuentro de despedida que se efecturá en Bayamo municipio de la provincia Granma.

por: Lorenzo Oquendo

foto: Emerson

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/153215-llego-a-cuba-brigada-suramericana>



**Radio Habana Cuba**